

HAGA PROSPERAR SU NEGOCIO Y SU COMUNIDAD

Cuando tiene un negocio local, cada cliente importa. Aceptar tarjetas de crédito, de débito y prepagadas le ayudará a ahorrar dinero y recursos y a que su negocio prospere. Sus clientes obtienen más beneficios cuando usted acepta tarjetas de pago electrónico: más flexibilidad, seguridad y confianza. Además, como propietario del negocio, usted también se beneficia más. Los pagos con tarjeta le permiten tener tiempo y energía para entablar relaciones y dedicarse a lo que hace mejor: proporcionar productos y servicios excelentes. Además, puede servir a sus clientes a través de compras en línea, por teléfono o estableciendo pagos recurrentes. Los pagos electrónicos le conectan de inmediato con clientes, dondequiera que estos estén y cuando sea que quieran hacer una compra.



Para más información https://www.mastercard.com.mx/es-mx/empresas/empresas-pequenas-medianas/crezca-su-negocio.html

Anime a sus clientes a usar tarjetas.

Los pagos electrónicos ayudan a las personas a ahorrar tiempo y dinero, especialmente a aquellas que trabajan mucho pero no tienen una cuenta bancaria. En EE. UU., el 6.5% de las familias, aproximadamente 14.1 millones de adultos, no tienen cuentas bancarias. Muchos viven en una economía de uso de efectivo y dependen de agencias de cambio de cheques que pueden aplicar cargos de hasta \$240 para cambiar un cheque de \$2,000. Usted puede hacer que su comunidad ahorre tiempo y dinero si promueve el uso de tarjetas prepagadas recargables en lugar de efectivo

Transacciones y relaciones Seguras.

Las tarjetas de pago le ayudan a reducir el riesgo de sufrir robo de efectivo en su caja registradora, de recibir dinero falso y de transportar dinero a y desde el banco. A través de los pagos electrónicos, usted puede mantener transacciones y relaciones profesionales sin inconvenientes.

Las tarjetas prepagadas pueden proporcionar muchos de los mismos beneficios que las tarjetas de débito bancarias con cargos más bajos que las agencias de cambio de cheques.

Sin papeleo ni saldo mínimo y, al igual que el efectivo, las personas no pueden gastar más de lo que tienen. Pueden comprar una tarjeta prepagada por un precio más bajo, cargarle su dinero o cheque de pago de manera electrónica y usarla para pagar las compras y las facturas por teléfono fijo, en línea o por teléfono móvil. Muchas personas evitan usar tarjetas porque temen a los bancos o piensan que no pueden pagar una. Una buena tarjeta prepagada puede darles a los clientes los mismos beneficios financieros que cualquier otra a un precio muy bajo.

Haga prosperar su negocio y su comunidad con la ayuda de los pagos electrónicos.

Ayude a los clientes a salir de una economía de uso de efectivo y bríndeles el poder para aprovechar más su dinero. Las tarjetas de pago pueden fortalecer la situación financiera de su comunidad, lo que también apoya y hace crecer su negocio.

Los compradores gastan más cuando usan tarjetas de pago.

Según una investigación, los compradores gastan hasta un 16% más cuando usan una tarjeta. Los clientes con tarjetas pueden comprar lo que desean y necesitan, cuando y donde quieran.

En todo el mundo los clientes siguen dejando de usar efectivo para usar tarietas.

Las tarjetas de pago permiten que los compradores tengan acceso a su dinero en cualquier momento y lugar. Las tarjetas de pago se aceptan en línea, en persona, por teléfono y en cualquier parte, dando a los clientes más poder de compra.

Las tarjetas de pago ayudan a negocios locales a competir con minoristas más grandes.

Cuando acepta tarjetas de pago usted promueve la confianza entre sus posibles clientes. Puede ofrecer los mismos servicios que los competidores grandes, pero al mismo tiempo brindar atención personalizada y experiencia.

Las tarjetas de pago permiten llevar registros contables inmediatos, precisos y transparentes.

La contabilidad y conciliación se pueden realizar con mayor detalle y puntualidad que cuando se procesan cheques y pagos en efectivo. Por ej., los pagos con cheque generalmente se registran en una cuenta bancaria de 24 a 72 horas después. Contar, procesar y guardar efectivo requiere tiempo, además de que implica un riesgo.

Acerca de Mastercard

Master Your Card es un programa educativo de empoderamiento a la comunidad patrocinado por Mastercard que trabaja con aliados comprometidos en todo el país para brindar información sobre los beneficios de la tecnología de pagos electrónicos para que las comunidades desatendidas forjen futuros financieros más promisorios. El programa facilita presentaciones y talleres en ciudades de todo el país, proporcionando educación financiera a millones de personas, incluyendo estudiantes, a través de programas, materiales educativos y eventos con nuestros aliados.